

☆交通系カードなどのチャージ式ICカード☆

近頃、Suica・PASMOに代表される交通系ICカードの使用可能範囲が、公共交通機関の乗車券の購入以外、様々な店舗などにおいても拡大し続けております。この為、当局より、交通系ICカードやクレジットカードのご利用に関する指導が入りましたのでお知らせいたします。

費用精算をする場合は、交通系ICカードのチャージ領収書ではなく、最終的に支出された費用（ICカードによってお支払されたもの）の領収書またはその支払が分かる明細書をご提出いただくことになりました。今後、交通費はその旅程が分かるものをご用意いただき、ご提示下さいますようお願いいたします。毎日お仕事で何回も移動を繰り返されている方にとっては、なかなか公共交通機関の履歴を記載することは難しいかもしれません。その場合は、公共交通機関のみに使用する交通系ICカードを新たにご用意いただき、そちらのチャージ領収書のみを費用精算するという方法もございます。合わせてご検討下さいますようお願いいたします。

☆クレジットカード決済の費用計上☆

昨今はクレジットカードの使用範囲も拡大され、公共料金等のお支払・国民年金や自動車購入代までお支払できるようになっております。しかし毎月のカード明細だけではその用途の特定は難しく、利用明細や領収書が別途発行されている場合についてもその支払がカード明細に記載されているどの部分に該当するのかの内容の確認が必要になってまいります。必ずその明細がわかる領収書等を併せてご提出下さいますようお願いいたします。

☆雇用保険料率の変更☆

平成28年4月1日から雇用保険の料率が引き下げられ、一般事業で11/1000、建設業で14/1000となりました。

ご不明な方は、担当者までご連絡下さい。

☆コラム（飯島のつぶやき）☆

M&A 国際会議

1年が経つのがものすごく早く感じられた3月でしたが、今回のM&A国際会議はハワイのホノルルで行なわれました。

確定申告の申告期限の翌日（16日）に成田を出発し、3泊5日の行程でした。

実はハワイに行ったのは30年ぶり、何が変わったというより、前回のことをほとんど忘れていた状態でした。ただ、日本人も多いのですが、中国人には圧倒されました。また、アメリカ人もリゾート地を求め多く来ていました。

我々とはいうと、日本全国から235の会計事務所、330名の参加で、今回は「戦略的成長戦略」と「戦略的事業承継」について勉強しました。

また、現在のハワイ諸島の中で最も賑わっているオアフ島は、全米で最も地価が高い場所となっていました。マンションの価額は、千万円単位のものはなく、億単位が普通でした。

今回の会議参加以外にもうひとつ目的がありました。それは、日本人（日本在住）が海外の保険に加入できるスキームを確立した日本人のホノルルオフィスができました。そこで、表敬訪問及び業務提携について話をつめてきました。内容は多少複雑で、日本に帰ってからその内容を勉強する必要があります。

今後、相続対策や株の買収対策（事業承継）で力強い処方になると確信しています。

近い将来、個別にご提案させていただきます。

選択と集中

本年4月より一部業務の見直しを致します。関与先におかれましては、料金、契約等に関しましてお話しさせていただくところがあるかと存じます。何卒、ご理解の程、よろしくお願い致します。

今月の一言

『今の自分を好きになる！』

「これ、食べてみてください。そしておいしいと思ってください。私がこれを作ったコックです。」

「コックさん、これあなたが食べてどんな味でしたか？」

「いや、私はあまり好きな味じゃないんですよ。」

「えっ？」

これってなんか変ですよ？まずいものを食べろって横柄じゃないですか？

自分のことを好きになってほしいなら、自分が自分を好きでないとイケないはずですよ。